



7 Pièces

380 m²

Réf. 1-3558VM

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du Domaine de Super Cannes, majestueuse propriété de style florentine de 380m² bénéficiant d'une vue mer panoramique époustouflante du Cap d'Antibes aux îles de Lérins, exposée plein sud, sur un jardin paysager de 2200m². La propriété offre, au niveau principal, une entrée, triple réception, cuisine équipée, salle à manger d'été, 1 chambre en suite avec 2 salles de bain, à l'étage 3 chambres avec salles de bains, en rdc salle de sport, sauna, hammam, appartement pour personnel. Garage et parkings. Piscine, pool house, cave, buanderie. Tennis. 0609876681

In the middle of the Super Cannes domain, a majestic Florentine style property of 380 sqm benefiting from a breathtaking sea view from Cap d'Antibes to the islands of Lérins, facing South and on a landscape garden of 2200 sqm. Property offers, at main level: an entrance hall, vast reception room, fully equipped kitchen, summer dining room, an en-suite bedroom with 2 bathrooms; on the floor: 3 bedrooms with their bathrooms; on the ground floor: gym, sauna, Turkish baths, staff's apartment. Garage and parking lots. Swimming-pool, pool-house, laundry room and cellar. Tennis court. 0609876681

AGENCE MARLY PRIVILÈGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

